
Avola. Taglio del nastro per
la riqualificata palestra del
comprensivo Bianca
È  stata  inaugurata  questa  mattina  la  nuova  palestra
dell’istituto  comprensivo  Giuseppe  Bianca  di  Avola.  La
palestra era rimasta inutilizzata per più di tre anni, da
ultimo per motivi legati al covid. Adesso torna fruibile e
funzionante. Questa mattina è stata il sindaco Rossana Cannata
a tagliare il nastro dell’opera completata. “Sono orgogliosa
di vedere inaugurata oggi questa nuova palestra che da oggi
consentirà  ai  ragazzi  di  praticare  sano  sport  all’interno
della struttura scolastica”.
I lavori sono stati avviati ad inizio anno scolastico e hanno
riguardato la messa in sicurezza e il miglioramento funzionale
degli spazi, oltre a interventi per eliminare infiltrazioni
sulle pareti. “Era una della priorità della nostra agenda
amministrativa, che vede concretizzare un chiaro impegno preso
con  il  nostro  programma  elettorale  –  conclude  il  sindaco
Cannata – a breve nuovi cantieri, prima alla scuola di largo
Sicilia ed a seguire nelle altre scuole”.

Porticciolo  di  contrada
Falaride, il sindaco Cannata:
"Importante  approdo  per  la
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marineria"
Sopralluogo al cantiere del porticciolo di contrada Falaride,
ad Avola, da parte del sindaco Rossana Cannata. I lavori hanno
avuto avvio lo scorso mese di aprile. Si tratta di un progetto
da oltre 1,5 milioni di euro tra finanziamento regionale e
fondi Gac. “Realizzazione importante, per dotare la marineria
avolese di un importante approdo, con la realizzazione di un
attracco e posti barca. Siamo certi – sottolinea il sindaco
Cannata – che l’approdo, una volta terminato, sarà un altro
volano di sviluppo economico per Avola e aiuterà i nostri
pescatori anche dal punto di vista logistico”.

La  crisi  del  pomodoro,
aziende a rischio chiusura a
Pachino. Il sindaco incontra
il Consorzio
Sale la preoccupazione a Pachino, la cui economia locale è
strettamente  legata  all’agricoltura  ed  al  pomodoro  Igp.
Centinaia  di  produttori  riuniti  nel  Consorzio  di  tutela
rischiano di vedere saltare la stagione se non addirittura la
chiusura. Tonnellate di pomodoro igp rimangono invendute nei
piazzali delle aziende. Le impazzite dinamiche di mercato, con
un prezzo finale di vendita schizzato alle stelle nella gdo a
fronte di costi di produzione contenuti, hanno assestato il
colpo forse definitivo.
Il sindaco di Pachino, Carmela Petralito, ha incontrato questa
mattina il presidente del Consorzio, Sebastiano Fortunato. “Ho
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voluto fare sentire ai produttori locali, tramite lui, la
vicinanza e il sostegno del Comune di Pachino in questa grave
situazione di crisi”, spiega la Petralito al termine.
Nessuno nasconde la paura per la tenuta delle aziende ed in
particolare dei piccoli produttori. “Siamo preoccupati per le
tante imprese che rischiano addirittura la chiusura, anche a
causa di dinamiche di prezzo che penalizzano sia i produttori
sia i consumatori finali, ai quali vengono proposti prezzi
troppo elevati. In più c’è la concorrenza sleale del pomodoro
proveniente dall’estero”.
Domani a Vittoria incontro regionale per analizzare il momento
e chiedere soluzioni ai governi regionali e nazionali.

Tonnellate  di  pomodoro  Igp
invendute,  l'allarme  dei
produttori:  "rischiamo  la
chiusura"
Tonnellate di pomodoro igp di Pachino invenduto. E’ allarme
per  il  Consorzio  di  Tutela  con  il  presidente,  Sebastiano
Fortunato,  che  non  si  nasconde  dietro  ad  un  dito.  “Molti
produttori rischiano la chiusura se non si interviene in modo
deciso  e  concreto  per  cambiare  la  situazione”.  Prima  fra
tutte, l’elevato costo al consumatore finale del prodotto,
nonostante  i  produttori  stiano  applicando  politiche  di
contenimento.
“Abbiamo tonnellate e tonnellate di pomodori rimasti sulle
piante  e  pochissimi  ordini  da  parte  della  grande
distribuzione. Con questo inverno così atipico, in cui si
rilevano  temperature  di  addirittura  22  gradi,  il  prodotto
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matura velocemente e deve essere raccolto, ma senza acquirenti
andrà in gran parte perduto. Facciamo appello al nuovo Governo
– ha aggiunto il presidente Fortunato – che tanta sensibilità
e attenzione ha mostrato verso le istanze del made in Italy,
affinché ci aiuti a superare questa drammatica situazione, al
fine  di  scongiurare  la  chiusura  di  centinaia  di  imprese
siciliane  che  vivono  esclusivamente  sulla  produzione  del
pomodoro”.
Ci  sono  limiti  precisi  che  regolano  il  prezzo  minimo  di
acquisto del prodotto, ma non sarebbero seguiti alla lettera
al momento. “A questo – sottolinea Fortunato – si aggiungono
rincari  energetici  assolutamente  inaccettabili  e  la
concorrenza sleale del pomodoro proveniente dall’estero, dove
il costo della manodopera incide sul prodotto solo per un 10%
rispetto al 60% dell’Italia”.
Intanto in Sicilia si sono accesi i riflettori sulla crisi e
già  questo  venerdì  5  gennaio  il  Consorzio  Pachino  IGP
parteciperà,  insieme  ad  istituzioni  locali  e  addetti  al
settore,  all’incontro  “Agricoltura.  Ascolto  e  Prospettive”,
organizzato per delineare le principali azioni da sottoporre
al Ministro del Masaf Francesco Lollobrigida.

Illuminazione  led  per
esaltare  l'architettura,
altre  7  chiese  di  Avola
coinvolte in "Luce e Santità"
Prosegue  il  lavoro  di  “illuminazione  architetturale”  delle
chiese di Avola, a cura dell’amministrazione comunale. “Tutte
le chiese sono e saranno esaltate da questa illuminazione a
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led – dice il sindaco, Rossana Cannata – stiamo completando il
progetto  Luce  e  Santità”.  Nel  dettaglio,  nuove  luci  di
illuminazione artistica si sono accese su altre 7 chiese:
Sant’ Antonio, Sacro Cuore, Santa Maria di Gesù, Annunziata,
Madonna delle Grazie, Madonna del Carmine e Santa Croce.
Gli interventi sono stati realizzati dalla ESCo City Green
Light, nell’ambito del progetto di efficientamento energetico
della pubblica illuminazione iniziato nell’agosto del 2018 con
l’adesione  del  Comune  di  Avola  alla  Convenzione  Consip
Servizio Luce 3. Tutti gli interventi sono stati previsti
nell’ottica  di  concepire  la  luce  come  elemento  che
“arricchisce e valorizza il patrimonio culturale della città,
restituendo  ai  cittadini  luoghi  ricchi  di  storia  e
significato”. Utilizzati elementi illuminanti a tecnologia LED
ad alta efficienza energetica con ottiche e lumen adeguati “a
enfatizzare i diversi elementi architettonici della superficie
delle chiese”.
“Da  anni  la  parola  ‘luce’  ha  tracciato  un  percorso
amministrativo  che  ha  reso  la  nostra  città  protagonista,
grazie a un evidente salto di qualità. La luce è anche un
elemento di valorizzazione dei nostri monumenti e dei nostri
luoghi  sacri,  in  grado  di  esaltare  arte  e  bellezze
architettoniche ci cui siamo ricchi”, dice ancora il sindaco
Rossana Cannata.

Melilli  viaggia  su  tempi
record: approvato il bilancio
previsionale 2023/25 da quasi
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50 milioni
Approvato a Melilli il bilancio previsionale 2023/2025, in
netto anticipo sulla scadenza di legge del 31 marzo 2023.
Bilancio votato all’unanimità e che ammonta a 47.9ilioni di
euro con il raggiungimento del pareggio tra entrate e spese
correnti.
Sono state aumentate le spese dedicate al comparto sociale,
nessun  taglio  ai  servizi  erogati  gratuitamente  e  conferma
della lotta all’evasione fiscale sono alcuni dei punti su cui
ruota  lo  strumento  finanziario.  Un’ampia  parte  è  stata
dedicata alla programmazione di risorse per investimenti in
opere  e  lavori  pubblici,  attingendo  soprattutto  a
finanziamenti  regionali,  statali  ed  europei.
Per  far  fronte  all’incremento  delle  spese  sostenute  dal
Comune, in particolare quelle energetiche, sono state limitate
le spese discrezionali a favore invece di interventi in campo
sociale e istruzione .
Alle risorse già disponibili in Bilancio saranno aggiunti i
decreti del PNRR, sulla base dei numerosi progetti presentati
(digitalizzazione,  istruzione  e  viabilità),  a  cui  vanno
aggiunti  i  progetti  in  ambito  sociale  gestiti  insieme  al
Comune di Augusta.
“Per fronteggiare le criticità di questo periodo, la Giunta ha
deciso di operare una manovra economico-finanziaria fortemente
concentrata  nel  mantenimento  della  spesa  sociale  e  dei
servizi”,  commenta  il  sindaco,  Giuseppe  Carta.  “Ci  siamo
impegnati, insieme agli uffici che ringrazio per l’impegno
profuso,  per  arrivare  all’approvazione  dello  strumento
finanziario entro la fine dell’anno, consentendo un’efficace
programmazione degli interventi e dell’azione amministrativa
sul lungo periodo ed evitando l’esercizio provvisorio. Sarà
sicuramente un bilancio da rivedere, alla luce degli scenari
regionali e statali che si presenteranno nei primi mesi del
2023, in cui saranno previste le risorse regionali per la
costituenda  ‘Fondazione  Valenti’  che  gestirà  tutti  i  siti
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culturali di Melilli e con il grande obiettivo di diventare
hub culturale di riferimento nel Mediterraneo, l’attuazione di
un progetto relativo alla prevenzione dei disturbi della vista
nella  popolazione  scolastica  del  nostro  territorio,  in
sinergia con l’Asp e con l’utilizzo di risorse di soggetti
privati, realizzazione di un’area parcheggio multifunzionale
in prossimità di piazza San Sebastiano e progettazione del
nuovo Teatro Comunale, sempre a Melilli. Occhio di riguardo
per il sociale con la realizzazione di un centro antiviolenza
con  casa  rifugio  a  Città  Giardino  e  di  un  centro
polifunzionale  per  i  servizi  alla  famiglia  a  Villasmundo,
oltre  la  realizzazione  di  asili  nido  a  Villasmundo  e  a
Melilli. Inoltre le frazioni sempre al centro del progetto con
interventi  sulla  viabilità  previsti  a  Villasmundo,  la
realizzazione di nuovi pozzi nella frazione di Città Giardino,
oltre  che  a  Melilli  centro,  ed  il  rifacimento  della  rete
idrica nelle contrade del territorio di Villasmundo e per
l’intero centro urbano di Città Giardino”.

Palazzolo Acreide, mostre ed
appuntamenti per le Feste
Mostre  a  Palazzolo.  Inaugurata  l’esposizione  di  Klavier  e
Valentina di Vita, “Solide trasparenze”.
La Sala Verde del municipio ospita fino al 28 gennaio il
progetto  pittorico  ideato  dall’artista  siciliana  nata  a
Trapani e Gianpaolo Klavora, in arte Klavier, friulano di
origini siciliane. Propongono due diverse chiavi di lettura
del medesimo tema: raccontare il silenzio e la solitudine a
cui  è  condannato  l’essere  umano  e  contemporaneamente
esplorarne  l’anima.
Nel Museo delle Tradizioni Nobiliari diretto da Titti Colombo,
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continua intanto la mostra d’arte contemporanea “PAX e Lux” a
cura di Licia Oddo e del collettivo di artisti “restart”.
Nella  Parrocchia  di  San  Michele  la  mostra  dei  presepi
artigianali,  a  cura  dei  ragazzi  della  parrocchia.
“Palazzolo è turismo – commenta il vicesindaco Aiello- cultura
e  tradizioni  popolari.  Tutti  gli  eventi  sono  patrocinati
dall’assessorato al turismo del Comune di Palazzolo Acreide e
ringrazio la Fidapa e gli artisti per aver scelto la nostra
città”. Continuano pure gli eventi legati al Natale con la
casa di Babbo Natale, i concerti, le presentazioni di libri e
le  installazioni  nelle  chiese  patrimonio  dell’  Umanità.
“Abbiamo coinvolto le parrocchie- conclude Aiello- per vestire
a festa i nostri gioielli barocchi. Passeggiare per Palazzolo
in questi giorni, è immergersi nelle atmosfere natalizie, in
uno dei borghi più belli d’Italia”

Rifacimento della segnaletica
stradale,  lavori  di  sera  a
Priolo
Cominceranno  questa  sera  gli  interventi  di  rifacimento  e
sostituzione  della  segnaletica  orizzontale  e  verticale  in
alcune zone del territorio comunale di Priolo Gargallo.
Le aree interessate dai lavori sono le parallele che vanno da
via  Immacolata  a  via  Trogilo  e  le  strade  perpendicolari
comprese tra via Nicola Fabrizi e via Manzoni.
“Un intervento – commenta il sindaco facente funzioni, Maria
Grazia Pulvirenti – che consentirà di aumentare la fruibilità
e la sicurezza sulle nostre strade, ma anche a migliorare il
decoro della città. Per non creare problemi alla circolazione
o disagi alla cittadinanza, gli interventi saranno eseguiti
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nelle ore serali e notturne”.

Democrazia  partecipata,  la
prima volta di Pachino. Vince
la scuola Pellico
Per la prima volta anche il Comune di Pachino applicata la
legge  regionale  5/2014,  sulla  cosiddetta  Democrazia
Partecipata.  Ogni  anno  i  Comuni  siciliani  sono  tenuti  a
spendere  il  2%  dei  fondi  che  ricevono  dalla  Regione
coinvolgendo  i  cittadini  nella  scelta  dei  progetti  da
realizzare  proprio  con  quella  percentuale.
Con l’amministrazione Petralito, prima il consiglio comunale
ha  proceduto  all’approvazione  del  regolamento,  poi  a
pubblicare  l’avviso  pubblico  per  la  presentazione  delle
proposte.
Il 22 dicembre scorso, presso l’aula consiliare di via XXV
Luglio,  i  cittadini  pachinesi  residenti  nel  territorio
comunale hanno potuto scegliere tra le proposte di democrazia
partecipata.
Cinque  erano  i  progetti  presentati:  ristrutturazione  del
Monumento  dei  Caduti  in  Piazza  Vittorio  Emanuele  e
sistemazione dell’area verde circostante, proposto da Giorgio
Cerrigone,  presidente  dell’Associazione  A.N.M.I.;
organizzazione di iniziative ed eventi per la celebrazione
dell’80º anniversario dallo sbarco degli anglo-americani nel
‘43, proposto da Sebastiano Minardi, Pres. dell’Associazione
IKANA;  creazione  di  un’area  riparo  per  cani  e  di
socializzazione  per  gli  adottanti,  presso  il  Canile
Municipale,  proposto  da  Francesco  Nastasi,  volontario  del
Comitato  Anima  e  Cuore;  ristrutturazione  e  ammodernamento
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della  biblioteca  scolastica  del  1º  Istituto  Comprensivo
“Pellico”, proposto da Liliana Lucenti, Dirigente dello stesso
Istituto  Comprensivo;  acquisto  e  posizionamento  di
defibrillatori nei pressi di asili, scuole e piazza Vittorio
Emanuele, proposto da Alex Guastelluccia.
Hanno partecipato al voto 154 pachinesi e al termine dello
scrutinio è risultato più votato il progetto presentato dalla
dirigente dell’Istituto scolastico “Pellico”, che ha raccolto
58 voti validi.
Nei prossimi giorni la giunta municipale procederà agli atti
formali.
“Esprimo  comprensibile  soddisfazione  per  questa  importante
innovazione – dichiara la sindaca Carmela Petralito – che
procede sulla strada del cambiamento e del coinvolgimento di
tutti i cittadini nelle scelte che riguardano il futuro della
città. Tutti i progetti presentati sono molto interessanti e
li terremo nella dovuta considerazione. Ringrazio la giunta e
il consiglio comunale ed in particolare il consigliere Pantoni
e l’assessore Rubera, per la tenacia e la solerzia con cui
hanno seguito tutti i passaggi che hanno finalmente portato a
questo risultato che qualifica in positivo la nostra Pachino”.

Vertenza Prosat, ci pensa il
Comune  di  Floridia:  pagati
gli stipendi ai lavoratori
Completando la procedura sostitutiva attiva nei giorni scorsi,
il  Comune  di  Floridia  ha  pagato  quest’oggi  le  mensilità
arretrate dei lavoratori Prosat. Si tratta della società che
gestisce il servizio di igiene urbana, in scadenza a fine
anno.  Per  via  di  alcune  difficoltà  contributive,  si  era
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ritrovata  in  condizione  di  non  poter  ricevere  il  canone
mensile del Comune (Durc non in regola, ndr) e di conseguenza
nell’impossibilità di pagare gli stipendi.
Nelle settimane scorse, su input dei sindacati, la vertenza
era  stata  portata  all’attenzione  dell’amministrazione
comunale. E dopo l’accordo tra le parti, inclusa la ditta,
oggi il pagamento delle mensilità di ottobre, novembre e della
quota  residua  della  quattordicesima,  a  valere  sul  canone
mensile. “Abbiamo assicurato un Natale sereno ai lavoratori ed
alle loro famiglie. Sono felice perchè non era un’operazione
semplice. La vicenda stava prendendo una brutta piega”, dice
il sindaco di Floridia, Marco Carianni.
Il segretario dell Fp Cgil, Jose Sudano, sottolinea “la grande
attenzione dimostrata dai lavoratori che svolgono la raccolta
nei  confronti  del  restante  del  personale  amministrativo  a
supporto  dell’appalto.  In  particolare  hanno  rinunciato
temporaneamente  alla  retribuzione  della  13ª  mensilità,  per
consentire a tutti di percepire le
retribuzioni di ottobre, novembre 2022 e il saldo della 14ª
mensilità”. Quanto alla tredicesima, il sindacato chiarisce
che  “se  l’impresa  Prosat  non  dovesse  corrisponderla
autonomamente,  verrà  corrisposta  dal  Comune  di  Floridia
direttamente ai lavoratori, in fase della liquidazione della
prossima fattura ovvero intorno al 15
gennaio 2023”.


